
Mejora S&P perspectiva a Guadalupe

Debido a la expectativa de Standard and Poor's (S&P) de que en los siguientes 12 a 18 meses existe una posibilidad de que el Municipio de Guadalupe, Nuevo León, logre hacer frente a la reducción de las transferencias a nivel estatal y federal sin deteriorar su posición de liquidez, ni aumentar su nivel de endeudamiento, mejoró la perspectiva sobre su calificación a positiva de estable.

Además, confirmó su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional -CaVal- de 'mxBBB-' para este Municipio.

"Asimismo, consideramos que Guadalupe podría incrementar sus ingresos propios en un nivel superior al 30 por ciento de sus ingresos operativos y/o atender su alto pasivo por pensiones en este periodo", agregó.

"Podríamos volver a revisar la perspectiva a estable en los siguientes 12 a 18 meses, si el Municipio relaja sus políticas de control de gastos y esto deriva en un déficit después de gasto de inversión mayor a cinco por ciento de sus ingresos totales. Además, un agresivo uso de la deuda de corto plazo podría llevarnos a reconsiderar nuestro escenario base", destacó la calificadora.
